

DU CÔTÉ DE GUÉNANGE



Photo RL

Bel hommage à Damien Masullo

Dernièrement, le Football Club de Guénange a organisé un challenge en hommage à Damien Masullo, joueur du club décédé tragiquement début mars. 10 équipes ont répondu présent à l'invitation du club. Guénange A et B, USAG Uckange, FC Thionville, FC Hettange, US Illange, TS Bertrange, les Portugais de Thionville, Boca Senior, et la Team Zoulo. Cette dernière équipe était composée d'amis proches de Damien, et avait pour nom "Zoulo", qui était son surnom. La Team Zoulo a remporté le tournoi. L'animation musicale et sportive a été assurée par Original Artistik Events. L'équipe des organisateurs arborait un tee-shirt portant la mention Zoulo et "Merci d'exister". Cette dernière expression était le leitmotiv de Damien, phrase qu'il aimait dire à chaque personne qu'il rencontrait.

GUÉNANGE

Vivre (un peu) le handicap

Le centre social municipal Louise-Michel a proposé une journée autour du handicap avec les associations locales, et le concours de l'APF de Metz et la MAS « Les Marronniers » de Guénange. Plus de cent élèves des écoles primaires de la commune y ont pris part.

Des ateliers étaient mis en place pour que les jeunes se retrouvent en situation de handicap sensoriel et moteur : badminton en fauteuil, parcours déficients visuels, handi-basket, sarbacane, joëlettes, fléchettes pendulaires, boccia...

« À travers cette initiative,



Photo RL

nous souhaitons lever la peur du handicap et provoquer un échange public/personnes han-

dicapées par le jeu... » a expliqué Fabrice Mangin, directeur du centre social.